

Le festival Darc et la NR : un partenariat historique

Publié le | Mis à jour le Mardi 16 août, la NR a invité une vingtaine de personnes au concert de Christophe Maé, place Voltaire.

Fidèles lecteurs, annonceurs et clients des différents services et filiales du journal (rédaction, ventes, NR Communication) ont pu profiter de la soirée et d'un cocktail dînatoire concocté par l'équipe de restauration du festival. Une dégustation des vins de Reuilly et de Valençay de la cuvée spéciale Darc 2022 leur a été proposée.

Les invités ont été reçus par Albane Ratsivalaka, directrice de la NR de l'Indre, et Éric Bellet, directeur artistique du stage-festival Darc. Ce dernier a salué « La belle longévité du partenariat entre La Nouvelle République et le stage-festival Darc de Châteauroux, qui dure depuis plus de quatre décennies. »

Texte



Une soirée NR-Darc dans le cadre du partenariat qui unit le journal et le stage-festival depuis plus de quarante ans. © Photo NR

0_Hd0DSEar1XWQGmJMqXmr2RNSin1ainuvV9jZ5ezYk3veZBNHLJ_vDdweP4vub3VnEJiO7npsu4som6xMM80QYzAmz

